

新自由主義を転換し、やさしく強い経済へ

大門議員、近畿を駆けめぐり縦横に語る

参院比例候補として発表されて2カ月。大門みきし参院議員は近畿を駆け巡り、経済論戦の第一人者として、新たに打ち出された「やさしく強い経済」について縦横に語っています。

賃上げと社会保障拡充など人に「やさしい」経済こそ、強い経済



23日は兵庫県内で、こむら潤兵庫選挙区候補とともに尼崎地区学習決起集会、元町での街頭宣伝、灘区後援会総会、兵庫県文化後援会総会の各所で訴えました。

元町駅前では小雨が降り始める中マイクを握り、党のコロナ対策の提案を報告するとともに、中国の人権抑圧と覇権主義的行動とそれに対する岸田政権の敵基地攻撃能力の検討を批判し、憲法9条を生かした外交的解決と東アジア平和構想を提起するなど国会論戦を紹介。

また、貧困と格差を広げた新自由主義の政治を告発。賃金を引き上げ、社会保障を拡充して将来不安を取り除き、購買力を引き上げれば消費が活性化し内需が拡大する。投資も呼び込める。これこそ

経済成長する道だと、人にやさしい経済こそ、強い経済になると訴えました。

尼崎地区学習決起集会や兵庫県文化後援会では、自筆イラストのパネルも掲げて講演。「やさしく強い経済」の話は、分かりやすいとの声が寄せられています。



ストップカジノ 大阪・国政 ミーティング



22日は大阪で開かれた国政ミーティングでたつみコータロー前参院議員らと訴えました。

大門議員は、これまで「カジノは違法」だと繰り返し国会で追及してきた論戦を振り返り「カジノは経済効果を全く生まない。カジノではない大阪の経済の立て直しを打ち出していきたい」と、たたかいの決意を述べました。

大門エッセイ好評です

大門議員のエッセイが各府県・地区事務所に届いています。

○佐藤みち子西宮市議のFBより

大門みきしさんのエッセイ集を読みはじめました。最初、お母さんのことが書かれています。…涙が出て止まりません。…エッセイどれもこれも素敵です。優しさが伝わってきます。たくさんの人に読んでほしいです。



22 近畿ブロック事務所ニュース

TEL06 (6975) 9111 Fax06 (6975) 9115

【府県・地区・地方議員御中】

No. 4 (2022. 1. 25)